

Prodi KPI UIN Makin Diminati

Xedaulatan Rakyat

JUMAT PAHING 5 NOVEMBER 2010 (28 DULKAIDAH 194



Evi Septiani

KR-Chaidir

PROGRAM Studi (Prodi) Komunikasi Penyiaran Islam (KPI) Universitas Islam Negeri (UIN) di sejumlah daerah kini semakin diminati. Tak hanya pada materi kuliah yang menarik bagi mahasiswa baik bidang keagamaan, jurnalistik maupun *broadcasting* (pertelevisionan dan radio), namun juga fasilitas dan teknologi kepenyiaran yang disediakan cukup mendukung program dan praktik kuliah para mahasiswa.

Tak heran, jika saat ini sarjana lulusan KPI mendapat perhatian dari berbagai instansi pemerintah maupun perusahaan swasta untuk dipekerjakan di bidang kehumasan atau bidang yang terkait komunikasi. Begitu pula bidang media massa seperti pertelevisian, radio, media cetak dan media *online*, sarjana KPI sudah mampu siap pakai.

Ketua Jurusan KPI Fakultas Dakwah UIN Sunan Kalijaga, Evi Septiani mengakui saat ini lulusan KPI banyak bekerja di bidang kehumasan instansi pemerintah, stasiun televisi nasional maupun lokal. Bahkan ada pula yang bekerja di dunia perbankan. "Ada beberapa lulusan KPI UIN Suka yang kini bekerja di stasiun televisi nasional," ujar Evi kepada *KR*, belum lama ini.

Mantan pemain teater dan penulis naskah sandiwara ini menjelaskan, dalam perkembangannya minat masyarakat yang masuk jurusan KPI cukup menggembirakan, sehingga ruang kelas untuk kuliah pun ditambah. Jika pada tahun 2008 ruang kuliah masih tiga kelas, tahun 2009 empat kelas dan tahun 2010 ini sudah lima kelas. "Untuk satu kelas kami batasi 30 sampai 35 mahasiswa," ujar Evi.

Sarjana Fakultas Ushuluddin yang aktif di pers mahasiswa saat masih kuliah ini mengatakan, bagi mahasiswa KPI, selama dua semester mendapat materi kuliah keagamaan. Setelah itu selama tiga semester digembleng dengan mata kuliah penulisan naskah, jurnalistik dan *broadcasting*. Pada saat materi jurnalistik dan kepenyiaran inilah para mahasiswa mendapatkan bimbingan para dosen profesional di bidangnya ditambah praktik dengan fasilitas yang sangat memadai.

Untuk praktik siaran radio, mahasiswa melakukan aktivitas langsung pada siaran radio komunitas milik UIN yaitu Radio Rasida FM. Begitu pula untuk praktik pertelevisian terdapat studio televisi di SKTV. Diharapkan siaran SKTV segera mengudara untuk mendukung praktik para mahasiswa.

(Cdr)-s